



Cae Chuy, vinculado a masacre en el Edomex

MARIO C. RODRÍGUEZ
CIUDAD DE MÉXICO

Resultado de trabajos de inteligencia, elementos de los tres órdenes de gobierno detuvieron en el Estado de México a Carlos Jesús N, *El Chaparro* y/o *El Chuy*, presunto integrante del grupo delictivo *Los Chapitos*.

A esta banda se le achacan por lo menos ocho asesinatos en la región de Chimalhuacán, indicó la Fiscalía General de Justicia del Estado de México.

El operativo integrado por agentes estatales, la Secretaría de la Defensa Nacional y la Comisión Nacional Antihomicidio llevó a la captura de este líder criminal en la entidad.

De acuerdo con las investigaciones, *El Chuy* está relacionado con la masacre de varias personas en una fiesta de Chimalhuacán el 22 de enero de 2023. En el domicilio ubicado en el Barrio Fundidores, arribaron ocho individuos, entre ellos el ahora detenido, a bordo de cuatro motocicletas.

“Los involucrados habrían acudido al lugar con la intención de privar de la vida a un masculino dedicado a la práctica de santería y otros rituales, por lo que, al encontrarse al exterior del inmueble, los implicados realizaron detonaciones con armas de fuego en contra de los asistentes y posteriormente huyeron a bordo de los vehículos referidos”, señalaron autoridades.

En el sitio murieron tres personas y otras cinco más en hospitales, no obstante, dos menores de edad fueron agredidos pero lograron salvarse.

Derivado de ello se solicitó una orden de aprehensión en su contra, la giraron y fue que lograron detener a Carlos Jesús N, para luego internarlo en un penal del oriente de la entidad.

La fiscalía estatal agregó que suman cuatro detenidos de este grupo criminal: Leonardo N, *El Lenguas*; Carlos Jesús N, *El Chaparro* y/o *El Chuy*, y Luis Raúl Z, *El Noño*, así como un menor de edad.

“El grupo delictivo denominado *Los Chapitos* está relacionado con la comisión de ilícitos de homicidio y *narcomenudeo*, entre otros, perpetrados en Chimalhuacán y municipios aledaños. Elementos de la fiscalía mexiquense trabajan para identificar al resto de los intervinientes en la agresión con el fin de lograr su detención”, agregaron las autoridades estatales. ■